

Schwerer Unfall mit Simba-Löschfahrzeug

Donnerstag, den 12. April 2012 um 18:23 Uhr



Am Vormittag des 12. April 2012 kam es am Flughafen Linz-Hörsching zu einem Unfall mit einem Flughafenlöschfahrzeug. Unbestätigten Meldungen zufolge dürfte es bei einer Kurvenfahrt mit dem "Simba" zu einem Reifenplatzer gekommen sein. Daraufhin soll das schwere Löschfahrzeug umgestürzt sein. Mindestens ein Feuerwehrmann wurde verletzt. Am Nachmittag wurde das Löschfahrzeug mittels zweier Privatkranfahrzeuge geborgen und auf einen Tieflader gestellt bzw. abtransportiert.

Das Fahrzeug wurde bei dem Unfall schwer beschädigt. Während der Bergungsarbeiten musste der Rollweg F für den Luftverkehr gesperrt werden. Seit September 2004 hat der "Simba" (Löwe) aus dem Hause Rosenbauer Dienst bei der Flughafenfeuerwehr versehen, zuvor stand das Tanklöschfahrzeug am Flughafen Düsseldorf im Einsatz. Die Linzer Flughafenfeuerwehr betreibt neben dem "Simba" auch ein weiteres Rosenbauer-Löschfahrzeug der Serie "Panther", welches letztes Jahr werksneu übernommen wurde.

[Bericht OÖ Nachrichten zum nachlesen](#)

Schwerer Unfall mit Simba-Löschfahrzeug

Donnerstag, den 12. April 2012 um 18:23 Uhr

